3



REFURMA

07/04/25

**LEGISLATIVO** 

Afirman que la falta de tiempo y de dinero limitan promoción

# Señalan obstáculos candidatas al

Advierten aspirantes a Magistradas desinterés ciudadano por elección judicial

NATALIA VITELA

Falta de tiempo y recursos para hacer campaña, así como información tardía por parte del INE sobre el proceso, son los principales obstáculos que enfrentan quienes participarán en la próxima elección del Poder Judicial.

En entrevista con REFORMA, Georgina Vega de Jesús, quien es candidata a Magistrada en materia civil del primer circuito en la CDMX, precisó que sus recursos están limitados porque ella financia su campaña con su propio ingreso.

"No he podido hacer campaña porque precisamente en el Juzgado de Distrito, que es donde yo laboro, el horario de trabajo son jornadas hasta las 8, 9, 10, 11 de la noche v ya no te permite hacer campaña", señaló Georgina Vega de Jesús, Magistrada en materia civil de la CDMX con 28 años de carrera judicial.

"Somos el soporte de nuestras familias, entonces realmente hay poca disposición de recursos para hacer esta campaña".

Reconoció estar nerviosa porque como miembros

acostumbrada ni tiene la experiencia de hacer campañas.

"No tenemos esa experiencia, no somos políticos. Es más, somos de escritorio al 100 por ciento".

Laura Gabriela Serrano de la Cruz, Jueza Sexta de Distrito en Guerrero, dijo que sólo puedo hacer campaña en días y horas inhábiles y en su campaña invertirá ahorros y parte de su sueldo.

"Nos pusieron un tope, pero nosotros no tenemos esas cantidades de dinero. Somos asalariados. El tope para mi candidatura de magistrada es de 400 y tantos mil pesos y ni siquiera tengo esa cantidad de dinero".

Aseguró que la información sobre el proceso por parte del INE ha llegado de manera muy tardía, lo que le ha impedido establecer una estrategia oportuna.

"La falta de información oportuna me ha llevado a establecer estrategias tardías. Apenas estoy investigando cuáles son las colonias que me tocan para poderme acercar a la ciudadanía y que me conozcan", dijo Serrano de la Cruz, quien busca ser Magistrada de circuito civil en la CDMX.

Lorena Basurto, quien busca ser Magistrada penal federal en Edomex, coincidió

del Poder Judicial no está que la información tardía ha hecho que pierdan tiempo.

> Las trabajadoras del Poder Judicial además advirtieron sobre el riesgo que existe de que con la elección accedan a cargos del PJ personas vinculadas al crimen..

> "Este nuevo sistema de elección permite que gente que no tenga carrera judicial pueda acceder directamente a los cargos, y muchas veces pues no sabemos de dónde vengan, qué intereses puedan proteger.

> "Probablemente puedan llegar candidatos así (vinculados al crimen) que tengan otros intereses. Invito a que

conozcan realmente la travectoria de todos los candidatos porque sí sería lamentable que personas que no resulten idóneas lleguen a esta institución", alertó Vega de Jesús.

#### ADMITEN ESCASEZ DE INSUMOS

Las trabajadoras del Poder Judicial reconocieron que están padeciendo falta de insumos que atrasa su labor y el recorte incluso ha impactado en sus salarios.

Serrano de la Cruz alertó que incluso se les ha recortado el papel en sus oficinas y que esta situación se exacerbó tras la reforma Judicial.

3



07/04/25

**LEGISLATIVO** 



### Laura Serrano de la Cruz, Jueza en Guerrero

Nos pusieron un tope, pero nosotros no tenemos esas cantidades de dinero. Somos asalariados. El tope para mi candidatura de magistrada es de 400 y tantos mil pesos y ni siquiera tengo esa cantidad".

## **Match Judicial**

Ante el desconocimiento de la ciudadanía sobre la elección de juzgadores, se lanzó la plataforma Match Judicial para dar difusión imparcial a los candidatos.

#### LA PÁGINA PRESENTA:

- Preguntas frecuentes
- Perfiles de candidatos
- Noticias de la elección

#### LOS CANDIDATOS PODRÁN EXPONER:

- Publicaciones
- Semblanza
- Su historia
- Propuestas
- Redes sociales

#### SE DESCRIBE EL PROYECTO COMO:

- Sin fines partidistas
- Sin fines comerciales
- Respetuosa

- Neutral
- Didáctica

#### ¿QUÉ SE ELIGE?

- Ministras y Ministros de la Suprema Corte.
- Magistraturas de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial.
- Magistraturas de las Salas Regionales del TEPJF.
- Integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial.
- Magistraturas de Circuito.
- Juezas y Jueces de Distrito.

#### SITIO:

matchjudicial.com

